



**4 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1274**

**2 580 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A VENDRE Dans une belle résidence de standing située dans le quartier de la Californie 4P de 92 m<sup>2</sup> au 6<sup>ème</sup> étage, avec une vue mer panoramique. Le bien comprend une pièce de vie avec une cuisine ouverte, 3 chambres en suite et une belle terrasse de 26m<sup>2</sup> il inclut également 1 appartement de 2 pièces d'invité au rez de chaussée de 48m<sup>2</sup> comprenant 1 pièce de vie avec une cuisine ouverte et 1 chambre en suite. L'appartement dispose d'une loggia offrant un aperçu mer 1 Cave, 1 emplacement de stationnement Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

FOR SALE 4 rooms apartment of 90m<sup>2</sup> in a secure residence with a beautiful terrace of 27 m<sup>2</sup> offering panoramic sea views over the Lérins Islands. The renovated apartment comprises a very large living room with a beautiful fully equipped open kitchen. 3 en-suite bedrooms! And a parking space!!!! Must-visit quickly! Information about the risks associated with this property is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Information about the risks associated with this property is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

**ROSSI CROISSETTE**

81, Bd de la croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

